



Die Teilnehmer zeigten teilweise schon beachtliches Talent zum Bogenschießen

Foto: Isartaler Bogenschützen

Faszination Bogenschießen

Isartaler Bogenschützen tragen zum Ferienprogramm der Stadt Landshut bei

(red) Ihren Beitrag zum Ferienprogramm der Stadt Landshut haben die Isartaler Bogenschützen auch dieses Jahr dem Schießsport gewidmet. Die Nachfrage war groß, und so waren die begrenzten Plätze ruckzuck vergeben.

Acht Kinder und Jugendliche samt Eltern wurden von der Vorstandschaft und einem erfahrenen Helferteam begrüßt. Nach einer ausführlichen Einführung ins Bogenschießen und ausgestattet mit der notwendigen Ausrüstung erfuhren die Teilnehmer hautnah in Theorie und Praxis, was im Bogen-



sport, der auch bei Olympia auf dem Programm steht, zu beachten ist.

Im Anschluss durften sie unter fachmännischer Anleitung ihr Können unter Beweis stellen und – mit drei Pfeilen im Köcher und Unterarmschutz – auf die circa zehn Meter entfernt stehenden Ringscheiben zielen. Auch wenn nicht mit jedem

Schuss die Mitte der Scheibe getroffen wurde, zeigten einige Jugendliche bereits beachtliches Talent.

Insgesamt kamen alle Kinder mit Pfeil und Bogen gut zurecht, sodass ihnen eine gute Technik bescheinigt wurde. Nach einer kurzen Stärkung mit Würstlsemmeln und Erfrischungsgetränken durften die Kids ihre Pfeile auf Luftballons fliegen lassen. Später folgte dann in mehreren Durchgängen die Jagd auf 3D-Ziele. Trainer und Helferteam besicherten bei herrlichem Sonnenschein den Jugendlichen ein tolles Erlebnis.